

Vom 14 Mai bis 17 Mai, 4 Tage nach Hinterzarten

Liebe Mitglieder,

Für unsere Tour im Mai haben wir uns für den Schwarzwald entschieden (ab Bascharage +/- 320-350 km).

Als Motorradgebiet lässt der Schwarzwald so gut wie keine Wünsche offen. Kurvige Straßen, urige Bikertreffs, malerische Aussichten und sehenswerte Städte und Orte sind überall zu finden. Neben dem Motorradfahren gibt es natürlich auch gutes Essen, wobei hier speziell die für den Schwarzwald typischen Bergesperstuben ein lohnendes Ziel sind.

Unser Basishotel während unseres Aufenthaltes ist « **Hotel Schwarzwaldhof**»

<https://www.schwarzwaldhof.com/>

Preis für 3 Nächte inklusive Halbpension

Doppelzimmer: 708,00 € - 768,00 €

Twin Bettzimmer: 708,00 €

Einzelzimmer: 468,00 €

Touristenabgabe pro Person 3,50 € x 3 = 10,50 €

